

d'oublier quelque chose il m'a demandé du papier et un crayon et le lendemain il est venu faire sa confession avec tous les signes d'un véritable repentir.—Deux autres personnes, après avoir reçu l'image et la médaille du Sacré-Cœur, sont venues faire une revue générale de toute leur vie, ayant de graves inquiétudes sur leurs confessions passées, et s'en sont retournées, je crois, la conscience parfaitement tranquille, bénissant et remerciant le Sacré-Cœur de les avoir mises dans le droit chemin.—De plus, un jeune homme métis tombé dangereusement malade d'une fluxion de poitrine, avait reçu les derniers sacrements, tout le monde s'accordait à dire qu'il allait passer d'un moment à l'autre. Je l'exhorte à avoir pleine confiance au Sacré-Cœur et lui donne en même temps une image qu'il fit placer au chevet de son lit, et une médaille qu'il pendit à son cou. Quelques heures après il commença à prendre du mieux et 4 ou 5 jours plus tard il se levait, sinon parfaitement guéri, du moins en pleine voie de guérison. Aujourd'hui il est retourné à ses occupations ordinaires, la chasse dans les Montagnes Rocheuses.

Ainsi vous voyez, mon Rév. Père, le Sacré-Cœur de Jésus, semble vouloir bénir visiblement ma pauvre mission. Je lui en rends mille actions de grâces et je vous en serais très-obligés si vous vouliez bien publier ces grâces et ces faveurs dans votre MESSAGER CANADIEN du Sacré-Cœur, afin d'étendre de plus en plus cette belle et si consolante dévotion.

Votre tout dévoué confrère dans le sacerdoce,

Z. LIZÉE, Ptre O. M. I.

---

Nos abonnés qui vont passer leurs vacances à la campagne et qui voudraient y recevoir le MESSAGER sont priés de nous en donner avis.—Ce pourra être pour eux une occasion favorable de faire connaître notre modeste publication, et de propager la sainte dévotion au Sacré-Cœur.